

Bad Neuenahr-Ahrweiler, 30.09.2018

2. Newsletter 2018

Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte am gemeinschaftlichen Wohnen.

Der phantastische Sommer neigt sich dem Ende und macht einem hoffentlich genauso schönen Herbst Platz. Wir waren aber nicht träge und deshalb gibt es viel Neues zu berichten.

Hier kommen die wichtigsten Informationen:

Der Verkauf des „Kalvarienbergs“ ist geplatzt. Es wird nun ein neuer Investor gesucht. Neue Chance für uns???

Zum Grundstück in der Piusstrasse haben wir nächste Woche einen Termin mit der Firma Mika-Bau, die möglicherweise als Investor in Frage kommt.

Zur Genossenschaftsgründung steht ebenfalls in der übernächsten Woche ein Termin mit der Volksbank an.

Kontakt wurde aufgenommen wegen des Verkaufs des ehemaligen Altenheims in Heimersheim. Auch hier erwarten wir in Kürze weitere Informationen.

In diesem Jahr findet keine landesweite Woche der Demografie statt.

Dafür sind aber einige andere Veranstaltungen fest im Programm:

Am **03.10.2018** beteiligt sich Zweig e.V. am Bücherflohmarkt in Sinzig. Dort können hochwertige Bücher, Hörbücher, Schallplatten und CD's gegen Spende für den Verein erworben werden.

Am **27.10.2018** sind wir beim Aktionstag „ Gut Leben im Alter“ der Caritas in der Rheinhalle Remagen mit einem Info-Stand vertreten. Ebenfalls wird es einen kleinen Vortrag zum „Gemeinschaftlichen Wohnen“ geben.

Am **01.12.2018** haben wir einen Infostand im Foyer im Hit-Markt, Mittelzentrum. Neben Informationen zum Verein kann Modeschmuck gegen eine Spende erworben werden.



Wir freuen uns über viele Gäste und Unterstützung für die Ziele des Vereins.

Statt einer Weihnachtsfeier für die Mitglieder planen wir wie im letzten Jahr wieder einen Neujahrsumtrunk. Dieser findet in der Dorfschänke in Bachem statt. Der genaue Termin wird noch bekanntgegeben.

Der nächste Info-Abend im Mehrgenerationenhaus findet am 17. Oktober wie immer um 18 Uhr im Mehrgenerationenhaus statt.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme. Bis dahin wünsche ich allen einen sonnigen Herbst

mit herzlichen Grüßen

Gisela Querbach, Vorsitzende

